



UNIVERSIDAD

El Nobel Erwin Neher da lecciones sobre neurociencia en Salamanca

El Premio Nobel de Medicina en 1991 Erwin Neher visita hoy la Universidad de Salamanca para impartir el seminario de investigación titulado «Neurotransmisor liberado. Qué ocurre antes y después de la excitosis», en el Instituto de Neurociencias de Castilla y León. Según apuntaron desde la institución académica, explicará la línea de investigación que desarrolla en el área de Neurociencias y posteriormente visitará las instalaciones del centro. El alemán Neher, cuyas investigaciones han facilitado la comprensión de enfermedades como la diabetes o la fibrosis quística, así como el desarrollo de nuevos medicamentos, tendrá también un encuentro con los medios. Neher ha recibido numerosos premios, es miembro de la Academia Europea de Neurociencias y de la National Academy of Sciences.

